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①　活動状況報告・6ケ月間の総数

●主なプログラム

②　意見交換
在支職員：地域との交流はどうしています
か？
施設長：近隣の小学校、保育園の子供た
ちがイベントの時等定期的に施設を訪問
してくれています。
防災関係は、八幡町コミセンや消防署と
の合同訓練も実施しています。
在支職員：利用者の周辺症状への対応
で、利用をお断りすることなどあります
か？
施設職員：周辺症状の変化に合わせて対
応できるように職員の配置を確保したり、
職員同士で対応を共有したりしながら、ケ
アに当たっています。今の時点で、お断り
する様なケースはございません。
市役所職員：レストランの利用者が、デイ
の利用に繋がるようなことはあるのです
か？
施設職員：レストランの利用者が直接利用
に繋がったことは今のところ把握しており
ませんが、親の家の宣伝に繋がっている
事は、あると思います。
その他：職員の確保について、稼働率に
ついてなどいろいろと意見交換ができ、今
後の運営に役立てて行ければと思ってい
ます。

女性（11）男性（8）性別

19名（１１月末現在）登録者数

午前：健康体操・口腔体操
午後：運動系レク・頭脳系レク・書道・園芸

イベント・行事：８月ミニ納涼祭・９月敬老
会・１０月運動会・１２月クリスマス会・１月
新年会・３月お花見ドライブ・通年で文化
祭用の作品作りなど
*家族介護支援事業：第３土曜日「より処」
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①
（１）開会挨拶
（２）委員・職員紹介
（３）概要報告
●年齢別利用者数
●登録者数
●平均介護度
●活動内容（プログラム・行事・その他）

<介護度別利用者・6ヶ月間の総数>
介護度１（120名）
介護度２（288名）
介護度３（299名）
介護度４（278名）
介護度５（99名）

＜活動状況評価＞
コロナが、５類に移行になり、活動内容も
少しづつ元の活動を再開し始めました。
中でも料理作りは、性別関係なく、皆さん
積極的に参加して下さり、出来上がりを昼
食時に召し上がってもらい、いつもより食
べっぷりが良いのが印象的でした。外食
や、外出など以前できていたことを再開で
きるように努力していきます。
また、麻雀を開始し、接待などで昔やって
おられた世代の皆さんなので、若干の認
知症があっても職員やボランティアのサ
ポートで考える事、手を動かす事が上手
に出来ておられます。
曜日によって、利用者も変わり、雰囲気も
変わる為、各々に合わせて、職員がつい
て対応できるように努めております。
今年度は、実践者研修等の参加が出来
ていない為、職員の育成のためにも研修
参加が確保できる体制を整えていきま
す。

利用者

家族 １名

認知症対応型通所介護　　運営推進会議議事録

欠席

◆議事内容 ◆議題

場所：親の家令和7年2月17日

欠席 市職員 事務長 欠席 職員 １名

地域代表 １名 地域包括 １名 施設長 １名

９月

１０月
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月別利用者数

６月

７月

８月

175名
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